
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑨　のせ町議会だより　No.67

　≪恵那市の概要≫

岐阜県南東部に位置し、愛知県と長野県に隣接

した山紫水明の自然豊かな地域

人口 ５１０００人　面積 ５００ｋ㎡　市の花「ささゆり」

大井ダムと恵那峡周辺は県立自然公園に指定さ

れている。ダムが多い市として知られている。

能勢町と環境的にもよく似ており、人口も面積

も約５倍
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岐阜県恵那市議会から視察
平成29年7月6日（木）10時より

岐阜県恵那市議会10名（総務文教委員会）が行政視察に来られました。

　視察内容　「能勢ささゆり学園」小中連携校について
　質問事項　学力向上の効果、開校後のメリットや成果、課題など事前に13件の質問があり、教育委員会　　　　
　　　　　　学校教育課指導担当課長より回答をさせていただきました。
　　　　　　その後、質疑応答、意見交換を行いました。
　学校見学　授業風景、教室やランチルームなど校舎を熱心に見学されました。

＊能勢町議会は、視察に来られた恵那市議会をはじめ、全国の市町村議会とも連携、協力を強化し、さらに調査研究
　を進め、本町の課題、解決に向け取り組んでまいります。

平成29年能勢町議会6月定例会議報告
6月定例会議に提出された案件は、下記のとおり決定しました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  
不採択
　　　　

　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　      

原案可決
　　　　

　　　　　 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　       　

職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例について

職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条例について

能勢町消防団員等公務災害補償条例の一部を改正する条例について

平成２９年度能勢町一般会計補正予算（第１号）

　　・町道整備工事（平野線）　　　　　　　　  ８００万円

　　・豊能郡環境施設組合負担金　　　　　　　２５６０万円

　　・通学バス乗降表示灯購入費　　　　　　　  ２１５万円

平成２９年度能勢町水道事業会計補正予算（第１号）

動産の買入れについて

　　・高規格救急車購入　　　　　　　　　　　３０２４万円　　　

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　徳谷　重信氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　福中　繁信氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　龍見　敬明氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　福井　明房氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　原田　富生氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　大上　弦氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　中本　正明氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　前田　宗良氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　大植　元信氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　吉村　次郎氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　藤井　憲司氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　芝　　久雄氏

能勢町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて　　　　　　　大平　喜代江氏

固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて　　　　福西　正明氏
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※原稿は、質問した議員の責任において作成したものです。
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